

12月1日(火)

<麦ごはん 牛乳 さけのちゃんちゃん焼き ジャがいものチーズ煮 昆布汁>



12月2日(水)



<コッパン 煮込みハンバーグ かぼちゃサラダ かぶとしめじのスープ りんご >

飛騨で「かぶ」というと漬物にする「赤かぶ」を思い浮かべる人が多く、「白かぶ」とあえて「白」をつけて呼ぶことがあります。

12月3日(木)

<麦ごはん 牛乳 高野豆腐と豚肉の揚げ煮 いそかあえ 大根のみそ汁>

12月4日(金)



<親子丼 牛乳 焼きししゃも チンゲン菜のおひたし>

12月8日(火)

<麦ごはん 牛乳 飛騨牛のみそ焼き 大根と昆布の浅漬け ゆばのすまし汁>

12月9日(水)



<東川さんのレーズンパン 牛乳 結うま豚の富有柿風味焼き カリフラワーのカレーサラダ
大根とにんじんのスープ煮>

今年白川村に新しくできた「吉野ジーピーファーム」さんより「オープンを記念して」と給食に結うま豚をいただきました。何日も前からとても楽しみにしていたようで、当日も「でっかいお肉だ！！」と大喜びでした。脂がさっぱりしてとてもおいしいお肉でした。吉野さん、ありがとうございました。

12月10日(木)

<麦ごはん 牛乳 白身魚のフリッター ほうれん草のごまあえ 肉みそおでん>

今日から結クラスでの給食です。今年は新型コロナウイルスの感染予防のため、ランチルームでの結クラス給食ができませんでした。しかし、各結クラスごとに、感染予防のルールを守って食べることでようやく実現しました。



4～6年生が配膳担当です。



とても素早く、学年ごとの分量も考えて配膳ができました。



1,2年生は合掌、3年生は台拭き、後期課程は後片付け、と全員が自分の役割をしっかりと果たします。



1年生の机低い！
自分もこんなに小さかったんだなあ…



結クラス給食では準備も早くできたせいか、食べ終わるのも早かったです。食べ終わったら結クラスで遊びます！

12月11日(金)



<冬野菜のカレーライス 牛乳 大豆と小魚の揚げ煮 海藻サラダ>

冬野菜の白かぶ、ブロッコリー、カリフラワーの入った冬バージョンのカレーライスです。今日のブロッコリーで大田ファームさんの野菜も最後です。今年も新鮮でおいしい野菜をたくさん食べることができました。ありがとうございました。

12月14日(月)



<ソフト麺クリームソース 牛乳 れんこんチップス 大根サラダ>

12月15日(火)



<麦ごはん 牛乳 たらのみそマヨネーズ焼き キャベツのおかかあえ のっぺい汁>

今日で結クラス給食は終わりです。今までなかなか時間に間に合うことができなかった人も結クラスでは「4日連続で間に合ったよ！」と周りの仲間に励まされて頑張れました。はやく今までのようにランチルームでみんなでにぎやかに楽しく給食を食べることができるようになるといいな、と感じた1週間でした。

12月16日(水)

<黒パン 牛乳 鶏肉のバーベキューソース コールスローサラダ クラムチャウダー みかん>

今まで何人かが時間に間に合わなかったある学級。結クラスが終わり久々に学級での給食でしたが、「今日は全員が時間に間に合ったよ！」とうれしそうに話してくれました。結クラスで頑張ったことが学級でも活かされているようです。

12月17日(木)



<さけそぼろごはん 牛乳 豆腐のごまだれ焼き 小松菜ののり酢あえ さつまいものみそ汁>

>

12月18日(金)



<麦ごはん 牛乳 さわらのゆずみそ焼き かぼちゃのそぼろ煮 みぞれ汁>

今日は冬至献立でした。かぼちゃの煮物は苦手に行っている人もいますが、今日はとり肉と一緒に煮ました。なるべくかぼやが崩れないように煮ることは難しいですが、おいしそうなきれいなオレンジのかぼちゃの煮物に今日も完食でした。きっとみんな元気に冬が乗り切れることでしょう！

12月21日(月)



<ちゃんこうどん 牛乳 りんごのカップケーキ 切り干し大根のサラダ>

12月22日(火)



<麦ごはん 牛乳 にじますの揚げ煮 ほうれん草のからしあえ わかめのみそ汁>

「学校給食県産農畜水産物提供推進事業」により、実現した「ます園文助さん」のにじますです。前回のアマゴ同様、やわらかくておいしいのにじますでした。頭のついた川魚は苦手かと思いきや、白川の子どもたちは頭から丸ごとかぶりついて食べ、おかわり争奪戦も激しく行われていました。

12月23日(水)



<米粉パン 牛乳 ウィンナーのチーズ焼き グリーンサラダ 白菜と鶏団子のスープ>

毎日元気な白川っ子。元気の源は「よく食べてよく動く!」
激しいおかわり争奪戦を制した人たち。今日はおかわりが
できるかどうか、ドキドキハラハラの瞬間です。
食缶に食べ残しもなく、いつも空っぽでうれしい限りです。



12月24日(木)



<メキシカンピラフ 牛乳 てりやきチキン ベルペッパーサラダ アルファベットスープ>
クリスマスを意識した赤、黄色、緑を使ったメニューです。

12月25日(金)



<麦ごはん 牛乳 ちくわの照り煮 ほうれん草のおひたし すき焼き煮>

今年最後の給食は飛騨牛たっぷりのすき焼き煮です。飛騨地方では正月ではなく、歳取りのごちそうとしてぶりを食べます。最近のごちそうは「すき焼き」という家庭も多いようです。